

『武庫庄っ子』(生活指導通信)

令和3年度 年間重点生活目標 「気持ちのよいあいさつをしよう」

10月の生活目標：名ふだをつけよう

長く続いた緊急事態宣言も解除され、のびのびとした子どもたちの声が少しずつ戻りつつあります。休み時間には、運動場や教室で密を避けながらも、「かくれんぼ鬼ごっこ」という遊びを考え出したり、「サッカーのリフティング対決」をしたりと工夫して遊ぶ子どもたちの姿が多く見られました。今月からは、緊急事態宣言の解除に伴い、学校生活における制限も少しずつ緩和していこうと考えています。低下しつつある子どもたちの体力が向上するように外遊びを推奨していきます。

～新型コロナウイルスにおける武庫庄っ子のやくそく2～

【休み時間の過ごし方について】

緊急事態宣言解除！！

休み時間の過ごし方について、ルールが変わります！！

「運動場」

今まで通り、密にならない、なりにくい遊びをできるだけ選び、落ち着いて過ごします。緊急事態宣言中に禁止していた遊びも許可します。ただし運動場は、今まで通り曜日ごとに使用学年をローテーションします。また運動場の使用できない日に限りタブレットの使用を許可します。

	25分休み		昼休み	
	運動場	タブレット	運動場	タブレット
【月】	低・中	高	高・低	中
【火】	中・高	低	低・中	高
【水】	高・低	中	中・高	低
【木】	低・中	高	高・低	中
【金】	高	低・中	中・低	高

*ビオトープはこの限りではない。

【おすすめの遊び】

- ・砂遊び・鉄棒・縄跳び・1人でのボール遊び・一輪車・竹馬・うんてい・ブランコ
- ・ボールやドッジビーを使ってのパス

【追加された遊び】

・滑り台・ジャングルジム・ドッチボール・バスケットボール・鬼ごっこ

※個人タブレットの使用や体育倉庫のボールの貸し出しなどを一部変更して許可します。

*休み時間後は必ず手を洗い、アルコール消毒をしましょう。

*マスクを外している時は、しゃべらず過ごしましょう。

「図書室」

休み時間は基本的にどの学年も貸し出しをすることができます。ただし、手洗い・アルコール消毒の徹底、入室時のマスク着用や名簿への記入などを行います。

※子どもたちが安心して学校生活を送れるよう指導します。また、今後の状況によって、決まりごとの追加訂正もありますので、その度に子どもたちには伝えていきます。